

**Protokoll Nr. OB6/0008/2016
zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Hennethal**

Sitzungstermin	Mittwoch, den 17.02.2016
Sitzungsbeginn	19:00 Uhr
Sitzungsende	20:35 Uhr
Ort, Raum	Dorfgemeinschaftshaus Hennethal

Anwesend

Ortsvorsteher/in

Herr Jared Emmel

Mitglieder

Herr Harald Hackl
Herr Roger Heckelmann
Herr Burkhard Klein
Herr Manfred Poths

nicht stimmberechtigt

Herr Daniel Bauer
Frau Rita Czymai
Herr Rainer Emmel

Es fehlten (entschuldigt)

nicht stimmberechtigt

Herr Marc Capito
Frau Petra Jeromin
Herr Axel Kortschik
Herr Winfried Kühnl

Die Mitglieder des Ortsbeirates Hennethal waren durch - ~~abgekürzte~~ - Einladung vom 03.02.2016 auf Mittwoch, den 17. Februar 2016, 19.00 Uhr unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen.

Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die - ordnungsgemäße - ~~abgekürzte~~ - Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden.

Der Ortsbeirat Hennethal ist nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - ~~nicht~~ - beschlussfähig.

Protokoll

1. **Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

2. **Bericht des Ortsvorstehers**
 - Der Ortsbeirat bedankt sich für eine Spende i.H.v. 511,45 EUR von den Organisatoren des Adventsreffens.
Das Geld soll für die Außenanlage und das Beet rund um das DGH verwendet werden.
Über die Verwendung soll der neu gewählte Ortsbeirat in Absprache mit Herrn Pink entscheiden.

 - Manfred Poths und Siggie Ott haben in Absprache mit Hessen Mobil das gelbe Ortsschild Richtung Strinz-Trinitatis etwas versetzt, damit man das neu aufgestellte Begrüßungsschild besser sieht.
Der OB übernimmt Kosten i.H.v. 19.80 EUR für Estrich-Beton.

 - Info: Ab einem Dorf-Jubiläum von 600 Jahren macht das Land Hessen das Angebot einen Vertreter zu dem Jubiläumsfest zu schicken und einen Zuschuss für das Fest beizusteuern.

 - Der OB übernimmt die Bewirtung der Gemeindevertretungssitzung am 29.02. in der Turnhalle Hennethal.

 - Zu dem offenen Punkt der Baumfällungen Richtung Grillplatz wegen Beschattung der Häuser: Förster Herr Wölfe wird sich mit Andreas Krämer in Verbindung setzen.

 - Der Zuschuss zur Seniorenweihnachtsfeier wird laut BM nicht gesenkt.

3. **Besprechung des Protokolls der Sitzung vom 22.10.2015**
 - **Pflege Verbindungsweg**
Zwischen Aubachstraße und Schloßstraße verläuft zwischen den Häusern Aubachstraße 14 und Aubachstraße 16 ein Fußweg.
Es müsste geklärt werden, wer für die Pflege verantwortlich ist.
OV Emmel hat bereits am 08.07.2015 diesbezüglich eine Mail an Herrn Störmer geschrieben, die bis jetzt unbeantwortet ist.
Thomas Quiring mäht bereits einen Teil des Weges und kann sich auch vorstellen, dies weiter zu machen.
BM Bauer wird sich bei Herrn Störmer erkundigen.

 - **Entwässerungsplan/ Einsatz Grabenfräse**
Zum Einsatz der Grabenfräse ist es zwischenzeitlich noch nicht gekommen.
Die Gemeinde wird diesbezüglich mit Christian Klein in Kontakt treten.

 - **Außenbeleuchtung Turnhalle**
Neben der Theke in der Küche wurden zwei Schalter angebracht.
Ein Schalter ist für das Licht auf der Rampe neben der Halle und einer für die Steckdosen auf der Rampe.

 - **Ausbesserungen am Reitplatzweg**
Steht weiterhin aus.

- Friedhof / Ruhebänke

Die fehlende Ruhebank konnte nicht wieder ausfindig gemacht werden.
Hennethal erhält eine weitere neue Ruhebank sobald neue Lieferungen eingetroffen sind.

- Straßenabsenkung (Hirtengasse 19)

Die Beschädigung wurde seitens des Bauhofes in Augenschein genommen.
Eine Stellungnahme steht noch aus.
Gleiches gilt auch für den Sinkkasten gegenüber der Hirtengasse 1.

- Schuppen gegenüber des Feuerwehrgerätehaus

Hessen Mobil hat einer dauerhaften Pachtung zugestimmt und einen Pachtbetrag festgelegt.
Die weitere Vorgehensweise kann somit jetzt mit der Feuerwehr Hennethal und der Gemeinde besprochen werden.

- Feuerwehrgerätehaus (offene Themen)

- Der Sockelverputz entlang der Aubachstraße löst sich auf.
Die Feuerwehr Hennethal bittet vor evtl. Sanierungs-Aktivitäten auch den Zustand des Innenputzes zu prüfen weil auch dieser teilw. Beschädigungen durch feuchtes Mauerwerk aufweist.

- Erforderlicher Rückschnitt großer Baum zwischen Grundstück
Feuerwehrgerätehaus und Fam. Müller
Herr Müller hat bereits mit Christian Klein über den Rückschnitt gesprochen.
Der sollte lt. C. Klein erst dann erfolgen wenn der Baum Blätter trägt.

- Unzureichende Ausleuchtung Bushaltestelle im Scheidertal

BM Bauer wird am 20.02.2016 ein Gespräch mit der verantwortlichen Person bei Syna treffen und den Status abfragen.
Der OB-Hennethal erhält entsprechende Rückmeldung.

- Poller für Aubachstraße Ecke Kirchstraße

Benötigter Poller ist bestellt.
Sobald dieser geliefert ist kann wird der Einbau durch die Mitarbeiter des Bauhofes erfolgen.

- Sanierung der Verbindungstreppe Kirchstraße zur Moorstraße

Die Haupt- als auch die seitliche Treppe wird gemäß vorliegendem Angebot für ca. 4000 Euro Instand gesetzt.
Vorgesehene Firmen: Fa. Ott (Hennethal) oder Fa. Poths (Steckenroth)

- Baumbestattung

Der Innenring wird entfernt
Der Außenring wird neu angefertigt.
Hühnstetten hat eine ansehnliche Lösung für die Gestaltung gefunden.
BM Daniel Bauer wird sich diese Ausführung ansehen und ggf. auch für Hohenstein übernehmen.
Gleiches gilt für die Beschilderung der einzelnen Grabstätten.

4. **Verschiedenes**

- Flurneuordnung

Rainer Emmel konnte den Stand der Flurneuordnung kurz schildern.
Die wesentlichen Maßnahmen wie z.B. Grundstückszuteilungen usw.
sind bereits abgearbeitet.

Offen ist noch :

- Wegebau
- Bepflanzungsmaßnahmen

- Status baufälliges Haus (Aubachstraße 8)

Keil und Partner ist neuer Besitzer.

Eine Abrissverfügung liegt vor.

Die Endgültige Besitzübergabe kann aktuell noch nicht erfolgen.

Der Abriss wird ggf. in zwei Abschnitte unterteilt.

D.h., dass das Haus wahrscheinlich zunächst nur niedergelegt wird
und erst im zweiten Schritt die Entsorgung stattfinden wird.

Der Zeitliche Ablauf hierfür steht noch nicht fest.

- Sanierung Turnhallendach

Das notdürftig geflickte Turnhallendach wird fachgerecht instandgesetzt.

Wegen eines Angebotes steht man mit Dachdecker Büttner in Verbindung.

- Fördermittel für Ortsentwicklungen in Kommunen

Das Land Hessen bietet Förderprogramme wie z.B. „aktive Kernbereiche“
an. Diese Fördermöglichkeiten sind auch für Kommunen vorgesehen.

Der OB wird gemeinsam mit der Gemeinde prüfen ob Hennethal in irgendeiner
Form am Förderprogramm teilnehmen kann.

- Individuelle Beschaltung der Straßenbeleuchtung

Gemäß den Informationen von BM Daniel Bauer ist SÜWAG jetzt in der Lage
die Straßenbeleuchtung individuell zu Beschalten.

D.h. nicht nur die Ein- Ausschaltzeiten sondern auch die Helligkeit und die
Einzelbeschaltung ist somit möglich.

Bei entsprechendem Bedarf kann hierzu die Gemeinde angesprochen werden.

- Bericht über die aktuelle Flüchtlingssituation

BM Daniel Bauer hat einen groben Umriss über die aktuelle Situation der
Flüchtlingsaufnahme in Hohenstein berichtet.

Hohenstein kommt den Erwartungen und den Zuteilungen
des Landkreises aktuell gut nach.

Hohenstein wird auch in 2016 weitere Flüchtlinge aufnehmen.

gez.
Jared Emmel

gez.
Harald Hackl

F.d.R.d.A.
Hohenstein, 29.02.2016

Schmitt, VFA